

Goblog

Polsek Gabuswetan Pantau Kedatangan Logistik Pemilihan Umum 2024

Gabuswetan - GABUSWETAN.GOBLOG.CO.ID

Feb 9, 2024 - 18:01



Indramayu, - Polsek Gabuswetan, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar monitoring dan melaksanakan pengamanan terhadap kedatangan logistik Pemilihan Umum 2024 di Gudang PPK Kecamatan Gabuswetan. Jum'at (9/2/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Gabuswetan, AKP Agus Kristiana menyatakan bahwa kegiatan pengawalan dan pengamanan ini merupakan upaya kepolisian untuk menjamin keamanan, ketertiban, dan kelancaran proses pemilihan.

"Kami intensif melakukan monitoring dan pengamanan agar logistik Pemilu dapat tiba dengan aman, dan proses distribusi dapat berjalan lancar," ujar Kapolsek Gabuswetan, AKP Agus Kristiana.

Dalam kegiatan tersebut, petugas Polsek Gabuswetan melakukan pengawalan dan pengecekan keamanan selama proses pembongkaran logistik Pemilu. Tindakan pencegahan seperti pengecekan identitas petugas pengirim dan penerima, serta pemantauan ketat di sekitar gudang, dilakukan untuk mencegah potensi gangguan dan memastikan keamanan logistik.

"Keamanan selama proses distribusi logistik menjadi prioritas utama kami. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal terhadap logistik Pemilu, sehingga pelaksanaan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan sukses," tambah AKP Agus Kristiana, didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek Gabuswetan menegaskan bahwa kegiatan monitoring dan pengamanan akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan setiap tahap distribusi logistik Pemilu berjalan dengan lancar dan aman.

AKP Agus Kristiana juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan di sekitar gudang logistik Pemilu dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan.

Dengan sinergi antara kepolisian dan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan pelaksanaan Pemilu 2024 dapat berlangsung dengan aman, transparan, dan sesuai dengan aturan yang berlaku. Pungkas AKP Agus Kristiana.